



2020年

vol.4 178号

国際ロータリー第2830地区

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー（アラバマ）
ガバナー 沼田 廣（青森RC）

地区スローガン『共に変化し行動しよう』

八戸西ロータリーカラブ会報

第178回例会 2020年1月16日（金）12:30～13:30 於 きざん八戸 本日担当 ロータリーの友勉強会

▶司会 島浦 理 SAA ▶ビジター なし ▶四つのテスト 中村ユミ子 会員



～誕生日プレゼント～



田沢会長より新戸部さんへ



田沢会長より小笠原さんへ



田沢会長より小林さんへ



田沢会長より島浦さんへ

誕生日プレゼントありがとうございます。2日前に我が家家の冷蔵庫が壊れて冷凍食材が溶けてしまい、この後始末が大変でした。すぐに新しい冷蔵庫を購入し、あれやこれやでてんてこまい。私の誕生日になぜ？これからは明るく生きられる様にがんばります。

誕生日祝いありがとうございます。お陰様で70歳になりました。私の母が、いつの間にこんな歳になったのか？と言われたことを思い出しました。これも皆様のおかげでございます。感謝申し上げます。今や人生100年と言われております。私は今こうして何事もなく元気でおりますが、きっと80歳になった時に、今70歳になった時を思い出してあの頃は若かった…と感じますね。これから的一生、毎日精一杯生きていきます。

皆様どうもありがとうございます。12月23日は、一昨年までは天皇誕生日で祝日でしたが、去年は休みでなくなりました。園長先生、今日はお誕生日ですねと何人かの先生に言われ、ひしひしと歳を感じましたね。これからは、きちんと歳を感じて、年相応に生きて努力していきます。ありがとうございます。

12月25日生まれが私です。クリスマスのお祝いがたくさんありますが、中々私の誕生日プレゼントが少なくて…。私も若い若いと思っていましたが、今48歳になりました。ロータリーに入会したのが44歳。お陰様をもちまして、会長、幹事をやらせていただきました。私の友人で八戸東RCのメンバーの方々が多くいまして、友人達は長らく会長、幹事を断っておりましたが、今思えば早くやっておくべきだったとこぼしていました。皆様も推薦されたら早くやっておくべきですね。皆様、今後とも私と仲良くやっていきましょう。

■ 会長要件（田沢 英治 会長）



今年初めて会う方もいらっしゃるので、改めて明けましておめでとうございます。1月7日（火）に皆様と共に初詣を天照大神大神宮で行いました。工藤威美子様には大変お世話になりました。ありがとうございます。皆様にとって今年は良い年でありますようお祈り申し上げます。さて、当園では冬の間ハウスを建て、野菜、キャベツ等を植えました。収穫が楽しみです。皆様もどうぞ、遠慮しないでお越しくださいませ。今度から天ぷらも始めましたので。それでは今年もがんばりますので、あと半年、よろしくお願ひ致します。

■ 幹事報告（蛇口 和憲 副幹事）



- 下期の会費60,000円を島浦SAAさんに振込みしてくださいませ。
- 机鑑賞会の案内が来ております。レターケースに入っております。〆切は2月17日迄にお願いします。
- 南グループ(9RC)の合同新年会 当クラブでは10名の参加です。
- 3月19日（木）の八戸西RCと八戸中央RCの合同例会（予定変更あるかも）ですが、後ほど決まりましたら、ご案内申し上げます。
- 例会終了後、理事会がありますのでよろしくお願ひします。

■ 出席報告（藤井美保子 会員）



第178回例会 1月16日(木)
会員総数 35名
本日出席者数 18名
出席率 51.4%

新戸部・小笠原(美)・小林・島浦・田沢・村岡
蛇口・木村・高橋(正)・工藤(威)・館坂
工藤(良)・小笠原(信)・高橋(雪)・田中・小芝

■ ニコニコ BOX (木村 幸吉 会員)



新戸部弓子 会員：お誕生日祝いの心のこもった拍手とプレゼントありがとうございます。
来年のお誕生日にむけて、一生懸命に生きたいと思います。よろしく
お願い申し上げます。(2,000円)

小笠原美千代 会員：今日も感謝の一日です。(2,000円)

小林 周子 会員：新年あけましておめでとうございます。暖冬が続いていますが今日は
ちょっと雪が降って雪景色でうれしい気分です。(2,000円)

島浦 理 会員：本日のロータリーの友勉強会は楽しみです。藤井さんよろしくお願ひします。(2,000円)
田沢 英治 会長：「人生は、己を探す旅である」今年もまた新しい旅に出ます。(1,000円)
村岡 徹弥 会員：早退失礼します。ちなみに当店の初売りはロングセールで28日までです。(1,000円)
蛇口 和憲 副会長：今月よりニコニコは任意で500円以上お願ひします。もちろん任意ですので0円でも可です。
(1,000円)

木村 幸吉 会員：明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひします。(1,000円)

高橋 正知 会員：あけましておめでとうございます。今年も元気にロータリーに参加します。宜しくお願ひ致します。

工藤威美子 会員：高橋正知先生御榮達誠におめでとう御座居ます。

館坂 久子 会員：皆様今年も宜しくお願ひ致します。昨日は大変良いことが有りました。うれしいです。

工藤 良弥 会員：あけましておめでとうございます。今年も皆さんよろしくお願ひ致します。

小笠原信子 会員：1月は主人、3人の孫そろって誕生月。めでたい月です。ありがとうございます。

高橋 雪子 会員：新年初めてのRC参加です。今年は参加率をあげまーす！

田中 久一 会員：ファイト！！

小芝 道子 会員：寒いですね。背中がゾクゾクしたら要注意ですね。

藤井美保子 会員：あっという間に正月もおわり、えんぶりに向けて頑張ります。

中村ユミ子 会員：今日もよろしくお願ひ致します。

(合計 17,000円)

■ ロータリーの友勉強会（藤井美保子 会員）



(緒方貞子さんについて・元財団奨学生)

現場主義を貫き 世界で救いを待つ人のために生きた人

前橋RC 吉永 國光

初めての理解者を失って、今思うこと

緒方さんは、2006年4月26日付の朝日新聞で、その考えを述べている。記者に「平和や人道主義のために武力介入が必要な場合がありますか」と問われ、「国連難民高等弁務官の時、ボスニア・ヘルツェゴビナの戦争では、民族の虐殺を防ぐためにNATOが空爆し、戦争終結に導いた。軍事力の行使が必要な場合もある。平和な交渉で全てが解決するほど世界は甘くない」と。次に日本の国際貢献について問われると、「紛争後の平和構築でも、日本がやることは多い。自衛隊が最適なら自衛隊でいい。憲法の解釈は杓子定規ではなく、役立つ枠組みを決める方向で扱ってはどうでしょうか」と明快に答えている。難民が殺され続けている現場、砲弾・銃弾が降り注ぐ中で、防弾チョッキを着て、どうしたらこの人たちを救えるかを真剣に考え続けた緒方さんならではの言葉である。

緒方貞子さんが逝去された今、ご冥福を心からお祈りするとともに、緒方さんに直接教えを受けた一人として、緒方さんの理想とされた方向に向けて、少しでも役に立っていきたいと思うこの頃である。



・会長 田沢英治
・幹事 大嵩泰雅
・副会長 蛇口和憲

・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155
・例会日 木曜日 12:30~13:30
・事務局 (株)STARS 内 (0178) 51-8642